



Journée du patrimoine : samedi 18 septembre 2021

publié le 15/09/2021

Descriptif :

Plus vieux collège rural des Deux-Sèvres, l'établissement, aujourd'hui nommé François Truffaut, va fêter ses 100 ans. A l'occasion des Journées européennes du patrimoine, le collège François Truffaut de Chef-Boutonne vous ouvre ses portes le samedi 18 septembre 2021 de 10h à 16h.

A cette occasion, des visites de l'établissement vont être organisées et l'exposition des Archives Départementales "Et si Jules Ferry m'avait rien inventé !" sera présentée.

Cette exposition met en scène le parcours des lois Ferry en Deux-Sèvres, visant à imposer trois règles fondamentales : gratuité, obligation scolaire pour tous et laïcité. A ce titre, le collège François Truffaut est un vivant exemple de la réussite de ces lois, car comme sa façade le signale encore aujourd'hui, il fut pensé pour l'instruction des jeunes filles.

Au travers d'anecdotes, citations et documents d'archives, re-découvrez ce modèle scolaire, imaginé dans les années 1880 et qui est celui que nous connaissons toujours.

Entrée Avenue de l'Hôtel de Ville, dans le respect du protocole en vigueur, le passe sanitaire est exigé.

Portfolio



Document joint

 flyer_100_ans_college_f-truffaut (PDF de 758.5 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.